

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur kehadirat Allah Yang Maha Esa penulis panjatkan, yang atas rahmat dan ridha-Nya, penulis dapat merasakan limpahan rezeki dan nikmat, kemudahan, keberuntungan, kesehatan, dan kekuatan yang mengantarkan penulis hingga tahap ini. Shalawat dan salam penulis curahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW yang telah membawa cahaya Islam kepada umatnya agar selalu menapaki jalan kehidupan yang diridhai oleh Allah. Atas segala nikmat dan karunia yang Allah berikan, serta didukung dengan usaha yang maksimal, maka penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu yang berjudul: **“Kontribusi *United Nations International Children’s Emergency Fund (UNICEF) Dalam Meningkatkan Pendidikan Anak Korban Konflik di Negara Suriah Melalui Program No Lost Generation (2016-2022)*”**.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar sarjana Strata-1 (S1) di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan. Penulis menyadari bahwa tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, skripsi ini tidak akan mudah untuk diselesaikan. Dalam proses penulisan skripsi ini, penulis bersyukur dikelilingi oleh keluarga dan orang-orang terdekat yang telah berjasa dalam mendorong penulis untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. M. Budiana. S. IP, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung, beserta Wakil Dekan I dan II.
2. Bapak Drs. Bulbul Abdurachman M.Si. dan Ibu Shylvia Windary S.IP., M.A. selaku dosen pembimbing yang telah sabar meluangkan waktu dan membimbing serta memberi masukan, motivasi, dan arahan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini tepat waktu.
3. Seluruh Dosen Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan. Terima kasih atas ilmu serta nasihat yang telah Bapak dan Ibu berikan semasa penulis menempuh pendidikan di Universitas Pasundan.

4. Seluruh Staff Tata Usaha Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.
5. Untuk kedua orang tua penulis, papah Ayep Harsono, S.H., M.Si. dan mamah Entin Suryatin yang selalu memberikan doa serta segala dukungan, baik moral maupun materiil hingga saat ini. Terimakasih atas dukungan serta doa papah dan mamah yang telah menanamkan pelajaran hidup dan memberikan kepercayaan terhadap anaknya untuk menjadi manusia yang bertanggungjawab terhadap dirinya sendiri.
6. Untuk alm. kakaku, Teguh Bahtiar, S.E.I., seseorang yang selalu ada dalam setiap doa penulis dan selalu akan menjadi panutan bagi adiknya hingga kini dan nanti, serta kakak ipar penulis, Nadia Zein Aulia, S.E.I., seseorang yang selalu memberikan dukungan, motivasi, dan menjadi figur kakak yang memberikan banyak pelajaran hidup untuk penulis.
7. Teman-teman seperjuangan di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional angkatan 2019 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, keluarga besar HIMHI Universitas Pasundan khususnya rekan-rekan divisi External dan tim HI Mandiri, Keluarga Besar BEM FISIP Universitas Pasundan Kabinet Sabilulungan dan Kabinet Harmoni Transformatif, Pasundan Radio, serta keluarga besar AIESEC Bandung yang telah memberikan penulis pengalaman berharga, pembelajaran, solidaritas, dan membangun karakter di masa perkuliahan penulis.
8. Sahabat-sahabatku semasa SMA (Vina, Ara, Rine, Caca, Sila, Gina, Vio, Alay), Cacapungan (Assyifa, Amel, Ziva), 3 Idiots (Shaumi dan Ica), dan para kak Ros-ku (Teh Yola dan Teh Nenny), sosok yang telah membersamai penulis dalam proses pendewasaan penulis.
9. Sahabat-sahabatku semasa menempuh bangku perkuliahan, Dao, Sarah, Dini, Shafira, dan Diani, terimakasih telah mengisi hari-hari penulis dengan penuh kebahagiaan selama masa perkuliahan serta menjadi figur penyemangat yang selalu bisa diandalkan.
10. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Terimakasih atas segala perhatian, dukungan, dan motivasi selama masa perkuliahan dan penyelesaian skripsi ini.

Akhir kata, penulis menyadari banyaknya kekurangan dan kelemahan yang penulis lakukan selama penulisan skripsi ini, baik secara teknis maupun substansi. Penulis sangat terbuka untuk berbagai kritik dan saran yang membangun. Harapannya, skripsi ini dapat memberi manfaat bagi penulis dan pembaca.

Bandung, 19 Juni 2023

Amara Nurfahrah